

### Nécrologie

— c —

M. le notaire Désiré Bégin, frère de S. C. Mgr l'Archevêque, est décédé lundi, le 16 janvier, à Rimouski. Il était âgé de 79 ans.

M. Bégin se livra d'abord à l'enseignement. Il exerça ensuite la profession de notaire et remplit les fonctions d'inspecteur d'écoles.

Ses funérailles ont eu lieu jeudi, à Rimouski, présidées par S. G. Mgr l'Archevêque.

Nous recommandons le vénérable défunt aux prières de nos lecteurs.

### La médaille du scapulaire

— o —

Pour les médailles remplaçant les scapulaires, le Pape a approuvé les décisions suivantes du Saint-Office :

« Tout en souhaitant vivement que les fidèles continuent de porter leurs scapulaires, comme maintenant, les fidèles qui ont reçu l'imposition régulière des scapulaires peuvent les remplacer par une seule médaille de métal portée décentement sur soi, et gagner ainsi toutes les indulgences des scapulaires, y compris l'indulgence sabbatine; les scapulaires des Tiers-Ordres sont exceptés.

« La médaille doit porter, d'un côté le Sacré Cœur, de l'autre la Sainte Vierge; la médaille doit être bénite autant de fois qu'il y a de scapulaires à remplacer.

« Pour chacune de ces bénédictions, il suffit d'un seul signe de croix. La bénédiction peut être donnée par tout prêtre ayant le pouvoir de bénir les scapulaires eux-mêmes et dans la mesure où il a ce pouvoir pour les scapulaires. »

(*L'Univers et La Croix*, Paris, 23 déc. 1910.)

— + + + + —

### La communion des petits enfants

— o —

Nous citons, il y a huit jours, un incident bien touchant du